



Nombre:

BAYRON DAZA.

Curso:

10-03 JM

Colegio:

Fernando Mazuera V.

Profesor:

Salomón Rodríguez.

CANCION:

TORERO ASESINO.

Letra de la canción:

Entre el atlántico y el mar mediterráneo
Hay una tierra de mar y mucho sol,
Que desde antaño se viene practicando
Una asquerosa y sucia tradición.

Un individuo vestido de payaso
Tortura y martiriza hasta la muerte un animal
Y el graderío estalla de locura cuando el
acero
Anuncia su final.

Banderilleros sedientos de violencia
Torturando sin ninguna compasión
Los picadores prosiguen la matanza
Acentuando cruzadas a valor. .

Mal herido, enviste con bravura
Contra el frío del acero destroza su interior
Agonizando en un charco de sangre
El puntillero remata la función

FESTEJO!! CRIMINAL!! VERGÜENZA!!

Torero, eres la vergüenza de una nación.
Torero, eres la violencia en televisión
Torero, eres asesino por vocación
Torero, me produce asco tu profesión.



¿Considera que la tauromaquia es algo que debe merecer el animal?

No, es algo absolutamente ilógico que ataquen, maltraten, y asesinen a un ser vivo indefenso incapaz de manifestarse o expresarse un animal que solo se siente amenazado y trata de salir.

¿Cree que la tauromaquia debe estar en el ámbito de cultura?

Creo que barbarie es algo muy pequeño para la tauromaquia, eso es simplemente una especie de reunión de personas sádicas inescrupulosas, sedientos de violencia y egoístas es por eso que para mí decirle a esto cultura es un insulto para Colombia y todo el mundo.

¿Quién es ska-p?



Ska-P es un grupo español de ska punk formado en Vallecas (Madrid) en 1994. Sus canciones se caracterizan por su inconformismo y alocamiento, cuyas letras son una crítica al capitalismo, al nacionalsocialismo, al fascismo, a la tauromaquia, al sionismo, al imperialismo, a los medios de comunicación de masas (tanto en su vertiente sensacionalista como manipuladora), a la Iglesia católica, al racismo, y al especismo y un respaldo a los derechos humanos y a los de los animales, al veganismo, al ecologismo, al anarquismo^{1 2} y al anarcosindicalismo. A nivel internacional han compuesto canciones respaldando la lucha del EZLN, la del pueblo palestino y la Revolución bolivariana, homenajeando en la canción "El libertador" al ex presidente venezolano Hugo Chávez. Su canción «Cannabis»,³ reivindicando y apoyando la legalización de la marihuana, fue su trampolín para conseguir popularidad en España y Sudamérica. En los últimos años ha actuado en diversos festivales multiculturales y alternativos de Europa.

¿Qué harías tú en caso de protesta en contra de la tauromaquia, (maltrato animal)?

Yo trataría de reunir un grupo de personas que me apoyen y tengan las mismas intenciones mías de proteger a los animales, para hacer una organización a escala mundial y hacernos sentir en todos los lugares de Colombia teniendo las pruebas y justificaciones para que el gobierno colombiano me escuche, y tome medidas contundentes sobre las personas patrocinadoras, y promotoras de esto, tanto como a los toreros; y así llevar esto a la O.N.U para que no siga la injusticia en este mundo.

¿Para ti esto es considerado arte o crimen?

Para mí esto es una representación de lo inhumano, de lo más sucio que llevan las personas dentro de sí mismas demostrando o expresando toda esa crueldad, insensatez y

falta de valores viendo en escenario de muerte la masacre de un animal.

Mi opinión.

Sobre esto creo que las palabras y los textos que escriba tal vez nunca se van a leer o escuchar para que alguien con poder puede empezar a hacer labores por el bien de los animales (ojala en algún futuro) por el momento me siento impotente, incapaz (ya que solo soy un estudiante) de poder hacer algo justo, algo para defender un derecho fundamental que no debe ser válido solo para los humanos. Creemos que nosotros somos los reyes de la naturaleza pero en verdad somos tan ignorantes de tantas cosas, somos egocentristas y creemos que ya nada nos falta ,pero en realidad hay tantas cosas que aprender de los animales de las plantas de todo lo que nos rodea creo que si los humanos aprendiéramos del amor de los animales el respeto el cariño seríamos alguien ejemplar, pero por el contrario somos la única especie que se matan los unos a los otros por cosas sin sentido, a diferencia por ejemplo de los perros ellos aman sin interés alguno son leales, asumen sus errores perdonan y no importa qué tipo de persona sea él siempre va a estar ahí al lado , nosotros somos todo lo contrario simplemente nos preocupamos por nosotros mismos y tal vez algunas personas allegadas pero de eso no más. Es por eso que nunca vamos a poder conseguir la paz si no cambiamos eso hábitos, es por eso que opino que los humanos están muy mal que algunos

son unos monstruos que atacan a todo el mundo hasta llegar al punto de matar a una criatura pasiva, llena de amor inocente solo por placer y gusto.